

白根胃腸クリニック継承のお知らせ

令和 8 年 1 月 8 日
白根胃腸クリニック
院長 白根 昭男

拝啓 平素より白根胃腸クリニックをご利用いただき、心より御礼申し上げます。

このたび私、白根は医師としての引退を決意し、令和 8 年（2026 年）3 月 31 日をもちまして、当院での診療を終了することとなりました。長年にわたり地域の皆さまの診療に携わることができましたのは、患者様をはじめ、地域の皆さまの温かいご支援のおかげであり、心より感謝申し上げます。

また同時に、副院長として長年にわたり当院の診療・検査の中心を担い、私が療養のため不在の期間も当院を支えてくださった北川先生も、このたび退任されます。多くの患者様から厚い信頼を寄せられてきた北川先生の存在は、当院にとって欠かせないものであり、これまで共に地域医療に尽力してこられたことに、深い感謝と敬意を表します。

令和 8 年（2026 年）4 月より、当院は、私の友人であり、家族ぐるみで長年信頼関係を築いてきた池田 恒彦先生へ継承されます。白根胃腸クリニックとして歩んできた年月の中で、地域の皆さまに育てていただきましたこと、改めて心より御礼申し上げます。

新しい体制となるクリニックにおきましても、引き続きご愛顧を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

敬具

池田 恒彦 医師よりご挨拶

令和 8 年（2026 年）4 月 1 日より、（仮称）上杉ファミリーケアおなかクリニックを開院予定の、院長 池田 恒彦と申します。

白根先生、北川先生が長年築いてこられた地域医療への歩みと想いを大切に受け継ぎ、誠心誠意診療にあたってまいります。

私は約 25 年にわたる消化器内科・内視鏡診療の経験に加え、仙台市内において 10 年以上、訪問在宅診療や学童を含む一般内科、さらに産業医・学校医としての活動にも携わってまいりました。

病気の初期対応から健康相談、予防医療、介護に関するご相談まで、身近な『かかりつけ医』として継続的かつ幅広く対応してまいります。また、専門的な治療が必要な場合には、適切な医療機関・専門医へおつなぎいたします。

医院名や診療時間の変更等により、一時的にご不便をおかけすることもございますが、地域の皆さまのお役に立てるよう尽力してまいりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

池田 恒彦